
 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

  

 

   

  

 

←と言った 
とか 

税金は災害を 

引き起こすよう 

な土地開発にで 

はなく、私達の 

生活や子や孫の 

未来のために 

使うべきです 

頼まれたから 

署名したのではあ 

りません。自分自

身がこの事業を何

とかしなければと 

  思ったから署名 

したのです 

こんなに 

問題だらけの 

事業が進んでいる 

とは知らなかった。

まだ知らない市民が    

いっぱいいる。だ

から私達が知らせ 

    続けなければ 

                    ストップ！ メディカルタウン  市民連絡会ニュース vol.2 
 

1 万 5070 筆 

わずか３カ月で 

 あ 
と 
押 
し 

「ご賛同 ありがとうございました！」 
 

ズブズブの湿 

地帯に巨額な税金を 

かけて医療センターを

移転する。懸念する市 

民の声も医師達の声も

聞かない。おかしい 

ものはおかしいと 

言い続けます 

市長にきちんと 

多いなあ 

 

こんなに市民の声を届けても 

何一つ計画を変えない市長 

請願 3/27 

＜１＞ メディカル 

タウン構想を直ちに

見直すこと。 

＜２＞ 医療センタ 

ー用地代（57 億 4 千

万円）の事業組合へ

の支払停止、又は組

合から返還させる事

を求める。（住民監

査請求に賛同する） 

＜結果＞ 拒否 

高まる 市民の問題意識 

住民監査請求 3/27 

＜請求＞液状化や水害のリスクが

あり、巨費を投じて地盤改良しな

ければ使えない土地（海老川上流

地区）を医療センター用地として

税金で購入するのは違法（地方自

治法、地方財政法）。また購入金

額が高過ぎる（４.2ha、57 億４千

万円）。よって医療センター用地

代の事業組合への支払停止、又は

組合から返還させる事を求める。 

＜結果＞請求に理由なしとして棄

却、一部却下。公正中立であるべき

監査委員と事務局が市の主張を代弁

し、請求人が出した病院建設費や災

害関連費の事実証明書は無視 

市議会 

し 

 
2023/5 下旬  
市民連絡会

発足 
 
 

2023/10 
事業の賛否
を問う住民
投票を求め
る署名活動.  
１万 506 筆 
しかし規定
数に 226 筆

届かず 
 
 

2024/2 中旬
～5 中旬 

住民監査請
求と大規模
署名(請願) 
1 万 5070 筆 

6/17 5/22 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業の問題点は市民連絡会のサイトへ 

上流地区に 

生息中のキジ 

＜要望中＞ 

① 4/9、知事に／立地面から見 

て新医療センターが災害拠点病院

に指定され得るか、すぐに審査を 

② 6/18、市に／病院移転、洪 

水、境境などジャンル別に市民の疑

問に答え、市民の意見を聞く会を 

と 

ご存じですか？  飯山満川 NOW  

東京ドーム 

約１個分 

（低湿地） 

◆メディカルタウンの工事に伴い、県管理の飯

山満川は川筋まっ直な太い川に改修されます 

◆東葉高速線の新駅は市長や事業組合の要望で

令和10年開業を目指し、100％税金（市税66億

円と国税16億円）で造られます。でも新駅の足

元には現・飯山満川が。工事の邪魔 

◆だから今行われているのが飯山満川の切り回

し工事。県の工事を待っていると令和10年に間

に合わないといって、一時的に川を迂回させる

のです。市の都合ゆえ市が 3億３千万円を負担 

◆でもこれって必要な投資？ 議会では駅は町

ができてから造ればいいという意見も＝県の工

事を待てば切り回し工事は不要。そもそも令和

10 年開業は市民の要望ではありません 

◆東葉高速は早ければ令和13年に資金ショートと

いう報道が。先行き不透明な鉄道に多額な税を

使って急いで駅を造る必要があるのでしょうか 

は  さ   ま 

市民連絡会は、これからも市民の皆さんと一緒にメディカルタウン構想の見直しを求めていきます 

   

 

          病院用地の代案募集！ 

募集期間／6/26～7/25(必着)  

 

 

「流域治水の会 船橋」「市民連絡会」 共催 

 医療センターが移転予定の海老川上流地区の土地。でも病院

以外の使い方があってもいいのではないでしょうか。あなた

の夢プランを募集します（優秀作品は市に提案します） 

◆テーマ／低湿地を生かした夢プラン 

（豪雨の時は水が溜まることが前提） 

◆応募資格／船橋市・在住在勤在学（年齢不問） 

◆A３用紙にイラストや写真の切り貼りなどでイメージを 

ビジュアル化 

◆参加費無料 ◆最優秀／賞金３万円 

◆審査員／嘉田由紀子(参議院議員） 

河野博子(ジャーナリスト) 近藤昭彦(千葉大学名誉教授) 

海老川上流地区「夢プラン」プロジェクト 
 

ココです 

 

（低湿地） 

東京ドーム 

約１個分 

病院用地は 2024 年 

3 月に市が事業組合 

から購入し、市民の 

土地になりました 

詳細は 

こちら→ 

カンパにご協力をお願い致します。 千葉銀行船橋支店 普通 4715396 メディカルタウン構想を考える市民連絡会   
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